

## 竹を使った森林体験学習を開催

### 森林体験学習で「竹の水鉄砲づくり」を行いました

分類：新着ニュース, 林業

登録日：平成 28 年 8 月 17 日 | 下関農林事務所森林部

平成 28 年 8 月 3 日(水)に、下関市豊田町の豊田農業公園「みのりの丘」で、第 4 回豊田地区放課後子ども教室夏休み合同ふれあい企画「あつまれ豊田の元気ななかま」が開催されました。これは、下関市教育委員会豊田教育支所が主催したもので、町内の子どもたちの交流と、自然体験等を通じた青少年の健全育成を目的としており、小学生 38 名が参加しました。

この中で、午前中は、豊田町育林研究会が森林体験学習として、「竹の器づくり」と「竹の水鉄砲づくり」を指導しました。子どもたちは、林研会員等の指導を受けながら、一生懸命竹を切り、水鉄砲ができあがると、用意された的を使って、早速元気いっぱい遊んでいました。

お昼には、林研会員が作成したそうめん流し装置と、自分で作った竹の器でそうめん流しを楽しみました。暑い中、竹を使った夏らしい体験となりました。



作った水鉄砲での的当てゲーム



竹の器でそうめん流し

問合せ先

メール：[a171074@pref.yamaguchi.lg.jp](mailto:a171074@pref.yamaguchi.lg.jp) 電話：0837-66-1182